



STPS asegura continuidad de Jóvenes

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PROGRAMA Jóvenes Construyendo el Futuro continuará en el gobierno de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, y los pagos de este año están garantizados, aseguró este miércoles el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Bolaños.

Durante su participación en la conferencia de prensa en Palacio Nacional, el funcionario federal reiteró que en los

seis años de la actual administración se han invertido casi 129 mil millones de pesos, lo cual, dijo, contrasta con los seis mil 700 millones de pesos invertidos en 30 años de gobiernos neoliberales.

“Claudia Sheinbaum, la Presidenta electa, ha manifestado en varias ocasiones que este programa va a mantenerse durante su gobierno. En suma, podemos decir que el programa se mantiene y que las y los jóvenes que están en capacitación tienen asegurados sus pagos”, señaló.

Bolaños, quien continuará en la STPS en el gobierno de Sheinbaum, agregó que al inicio del año se tienen 510 mil 280 jóvenes inscritos en el programa, y anunció que a partir del 26 de julio próximo podrán cobrar el pago correspondiente.

Expuso que el pasado 5 de febrero, el Presidente Andrés Manuel López Obrador envió varias iniciativas al Congreso de la Unión, entre ellas una para reformar el artículo 123 constitucional para asegurar el derecho de los jóvenes para acceder al trabajo.

510

Mil 280 jóvenes están inscritos en Jóvenes Construyendo el Futuro